
去调查
卜女士告诉记者，居民楼总共 !"

楼，自己住在#$楼，电梯无法运行，平时
出门简直“要了命”。“上下班、去超市、接
送孩子都只能爬楼梯，实在是吃力！”比起
电梯停运，更令卜女士气不过的是小区物
业敷衍搪塞的态度，“我几次三番向物业
反映情况，物业也承诺尽快修理。谁知道
他们后续并无行动，电梯依旧停工。”
记者来到位于青浦区华新镇新府中

路 #%%#弄的西郊半岛小区，实地体验爬
楼梯的辛苦。才走到 ##楼，已是汗流浃
背。爬到 !&层后，双腿好似灌铅，难以再
迈开步子。一名成年男子尚且如此，更别
说居住在该楼高层的老人们了。居民们
讲，原先家里的老人每天要去街心花园
早锻炼，现在“望梯兴叹”，只能待在家里
看电视了。

有结果
记者随后联系了小区物业。物业方

面解释称，先前 '!号楼 #'楼一户业主
家中突发火灾，消防用水不慎灌入电
梯内，导致电梯短路，造成两部电梯停
工至今。
“火灾发生后，小区曾对所有电梯实

施排摸，目前小区内其余的电梯都已恢
复正常运行。”物业柴经理表示，工人师
傅已查明 '!号楼电梯停运的原因在于
主板进水受潮。因此，要彻底修好电梯，
还需要等待相关配件到货后，由专业人
士负责维修。为了解决高层居民出行困
难，目前，一部电梯经过应急维修，恢复
正常运行。“我们一定把居民的诉求放在
心上，敦促相关供货商尽快发货，早日把
剩下的一部电梯也修好。”

本报记者 徐驰
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建“业主自治群”柔性换“管家”
东方曼哈顿小区摸索出物业选聘新路子!!!

电梯停工已近 日
居民最苦要爬 楼
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告诉我!你在烦点啥"""扫描上方

二维码!下载#新民邻声$!""!前往热

线板块说出你的烦心事

小邻喊你一起来跳舞
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! ! ! !今晨途经人民广场，见一排
排整齐划一的城市共享单车停
放在人行道上，酷似“列队站岗”
一般，为申城低碳出行添了一道
亮丽的风景线。然而回头一瞧，一

只崭新的车座位不知被谁拆下
丢在石墩上。城市共享单车为低
碳出行作贡献，却有人拆下座位
丢弃路边，如此不文明的举动引
来众人的指责。 种楠 摄

! ! ! !舞蹈是一种人体与音乐的融合，不仅可以锻炼
形体，放松心情，更是种情感表达，一种积极的生活
态度。无论你喜欢街舞、拉丁舞，还是肚皮舞，小邻
都请你免费体验，释放自我。
今天 #(时 %&分至 !#时 %&分，!&个价值 #$&

元的舞蹈课程体验名额等你来抢。点击新民邻声首
页“免费抢票”活动参与进来吧。每位中奖用户将获
得一个舞种 #小时的免费体验。详细获奖名单及领
奖方式，请于明天 )时 %&分起，点击活动板块“获
奖名单”栏目查看。 社区全媒体 刘丹枫
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求帮忙
求助人#卜女士

我是家住青浦区华新

镇西郊半岛小区的一名业

主% #月初!小区 $%号楼的

两部电梯接连停工! 已经

过去近十天%我们也跟物业

反映过该问题!物业曾承诺

&天内修复!但后续就一直

没有下文% 楼道里没有能

够使用的电梯! 我们这些

居住在高楼层的居民们每

天只能爬楼梯上下楼!实在

苦不堪言%

! ! ! !年过半百的阿珍除了欢喜跳跳广场舞，交交舞
友外，还欢喜在舞友当中晒晒自己穿各种最新品牌
服装的照片。
每当跳好一支舞，阿珍就老规矩拿出手机，向大

家显示自己穿了品牌时装的风采。一些舞友阿姨
看得眼红得不得了，都问她这件啥价钿，那件啥价
钿。阿珍头一抬：“啥价钿，呒没三、五千元买勿来。
我一个月要买好几件。”听了阿珍的话，大家议论纷
纷，讲法不一。
就在前两天，几位舞友在淮海路上一家品牌服

装专卖店里看到了阿珍。只见她穿上新款的大衣在
自拍，一件拍好又换一件。照片拍好，衣裳架子上挂
好，转身就离开了商店。见阿珍只拍勿买，舞友们终
于明白了：阿珍给我们看的照片上的时装不是买的，
是穿了拍好后，拿到我们面前豁胖的。

豁胖穿帮
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社区新发现
! ! ! !物业因成本上升服务“缩水”，业主怨
声载道，以拒交物业费施压，而物业因此更
加入不敷出，索性撒手不管，形成恶性循环
……近年来，物业管理成为市民投诉的重
灾区，物业和业主虽然各有各的苦衷，却互
不买账，最后两败俱伤。日前，虹桥路 #'$

号东方曼哈顿小区通过业主自治、民主决
策的方式，顺利完成了新老物业的更替，摸
索出了一条顺应民意的物业选聘新路子。
位于徐家汇中心地区的东方曼哈顿小

区建成于 !&&%年，是拥有 !&&&多户居民
的大型高档社区。但近年来，小区物业管理
水平每况愈下：垃圾房无人清理、电梯缺乏
养护、小区会所低价出租等问题，降低了居
住质量。去年 $月，业主们决定重新找个新
“管家”。但更换物业，谁也没经验，如何选

聘成了大难题。
“不管做何种决定，我们的原则就是

要民主，顺应大部分业主的意愿，维护大
多数业主的利益，公开、透明地来操作！”
小区业委会主任邱夕斌介绍说，首先，他
们通过微信建立了一个“业主自治监督
群”，邀请 %&&多位业主加入；同时，每个楼
栋也建立了各自的微信群，将广大业主团
结在一起，提升决策的效率。经投票，大部
分业主同意更换物业，业委会随即与老物
业协商沟通，说服对方退出；随后，业委会
邀请专业的物业招投标公司，按照上海市

物业服务满意度评比结果，挑选了万科、
绿城、复瑞等 #&家候选物业公司，并邀请
他们前来小区“路演”，同时组织业主代表
深入上述物业公司所管理的小区“明察暗
访”，实地体验物业管理水平。此外，业主
们还推选了热心小区公共事务、具备专业
能力的个人作为“临时楼代表”，协助业委
会推进物业选聘工作。

去年 ##月，小区召开了一场由居委
会、业委会现场监督的业主民主投票选举，
结果 )&*以上的业主支持绿城物业，结合
专家评审的意见后，小区业委会决定顺应

民意，与绿城物业签约。去年 #!月 %&日，
绿城物业正式入驻小区，短短半个月，小区
面貌便焕然一新。“小区是大家的，出了问
题，再怎么抱怨也无济于事，关键是我们要
积极想办法，劲往一处使，困难总会克服
的！”看到小区重回正轨，业主周先生喜笑
颜开。
据邱夕斌介绍，未来，小区还将在徐家

汇街道、豪庭居委会的指导下，进一步推进
业主自治工作，探索建立“业主代表会议制
度”，将小区打造成文明宜居的美丽家园。

本报记者 房浩
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